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心に愛のある人は、何年たっても、
何才になっても若さがある。  

 
     ＜ソング＞我等の生業     ＜ソングリーダー＞池ノ谷敏正君

 
■ 会 長 報 告             松葉 義之君 

中国で発生した新型肺炎[ＳＡＲＳ]が大変な

脅威として世界を揺るがせています。現在痢病

者 4,000 人、死者 230 人に達し北京は厳戒態勢

に入ったようです。中国への進出企業の困惑と

航空関連や旅行業界の受ける影響は大変なも

のです。 
私達の健康のことといえば、2 月の会員卓話

で柳原保健委員長から〔健康診断とその意味〕

と題してお話を頂きました。毎年 30 万人余の

人がガンで亡くなる事、その原因が早期発見が

難しい肺ガンが胃がんを抜いてトップに踊り

出たこと、早期発見が何よりも大切な事を話さ

れました。 
また検査技術の発達により色々なガンの早

期発見が可能であり健康診断の重要を強調さ

れました。 
お話を伺いながら自分の事を思いました。 
33 年前母がガンで亡くなりました。その事

から、何かあると診て頂いていた柳原先生に勧

められまして、昭和 52 年 38 才の時から毎年の

ドックを始めました。先夜最初のドックからの

「一日人間ドック成績と生活指導」や「人間ド

ック早わかり」と小冊子を懐かしくひもときま

した。 
その後すこぶる健康にて過し昭和 61 年 1 月

にはロータリークラブに入会させていただき

意欲満々で仕事に打ち込む日々でした。ところ 

 
が初夏のころ変な倦怠感に襲われました。診て

頂きましたところデータの推移から、先生はす

ぐに市立志太病院での精密検査を手配して下

さいました。 
病院での苦しい検査を受け、最終的には浜松

医大の組織検査で『膵腫瘍』と診断されました。 
膵頭切除、胆のうと十二指腸および胃の切除

と云う大手術となりました。手術直後幻覚から

か俗に言われる“臨死体験”もしました。術後

の2年間は不安との闘いで密かに心療内科のお

世話にもなり精神的に安定したのは5年が過ぎ

てからでした。 
膵臓手術の関係でインスリン依存の糖尿病

にはなりましたが、近年の医療の進歩のお陰で

コントロールに心掛ける事で普通の日常がお

くれています。 
手術でお世話になりその後の経過を見て頂

いている錦野先生（錦野クリニック院長、藤枝

南ＲＣ）はトリプルラッキーだったと云います。

〔名医との出会い・早期発見・発生部位の幸運〕

です。私もとりわけ早期発見を感謝しその重要

さを強く思います。 
人間ドックの継続がデータ推移の異常の発

見に繋がったと思います。 
柳原先生への感謝と共に、これからも健康診

断を積極的に受けて健康な日々をおくりたい

と思っています。 
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■ ご 挨 拶  
RI2620 地区静岡第 5 分区 
ガバナー補佐   

深沢正直君 
 皆様のご協力で、ガバナ

ー補佐としての職務｢第 5
分区の各クラブへの訪問・ガバナーへの報告｣｢Ｉ

Ｍの開催｣｢ＧＳＥの受け入れ｣等､完遂する事が

出来ました。有難うございます。 

■ ご 挨 拶   
RI2620 地区静岡第 5 分区 
ガバナー補佐幹事 
      石垣徳夫君 
ＩＭのご出席有難うご

ざいます。ＩＭ報告書を再

度、読んで頂ければ幸甚です。 

■ 幹 事 報 告         村松英昭君 
・ インターシティ・ミーティング報告書が静

岡北ロータリークラブより送付されてきま

した。 
・ 2004～2005 年 青少年交換実施クラブ募

集の案内がきています。 
・ 第 38 回藤枝市少年サッカーリーグ戦開会

式の案内がきています。 
■ 次期インターアクト委員長会議報告 

青島克郎君 
 去る 4 月 20 日静岡市の無庵において次期イ

ンターアクト委員長会議が開催されました。 
１．インターアクトクラブ年鑑資料について 
  5 / 20 までにホスト校より写真添付で提出 
２．指導者講習会について 
  6 月 21 日浜名高校（浜北ＲＣ）がホスト

で、なゆた浜北で開催。申込み締切り 4 / 28 
  2004 年度の指導者講習会のホストは藤枝  

順心高校（藤枝ＲＣ）で開催予定。 
３．インターアクト海外研修について 
  7 月 22 日～26 日にオーストラリアのシド  

ニーで開催の予定。 
  費用負担は生徒本人が 10 万円、クラブで

参加者 1 名あたり 5 万円、不足分は地区の補

助金でまかなう。申込締切は 5 月末日。 

４．インターアクト年次大会について 
  8 月 2 日～3 日三島高校（三島ＲＣ）がホス  

トで開催（会場は未定）。 

■ 出 席 報 告            平田宗太郎君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 
前回の補正出席者 

33／45 73.33％ 25／45 55.56％ 

(1) 欠席者（事前連絡とメーキャップをそうぞ） 
○粟野君 ○大塚君 ○水野君 ○望月志君 
○池谷君 ○村松弘君 ○望月晃君 板倉君 
鈴木舜君 平君  仲田晃君 山田君 
(2) メーキャップ者 
大塚博己君（藤枝）   
青島克郎君（地区インターアクト会議） 

■ ス マ イ ル ＢＯＸ       小宮弘一郎君 
・４／23 夫人誕生祝ありがとうございました。 
                 松葉隆夫君 
・夫人誕生お祝いありがとうございます。又、前 

回の例会の卓話において選挙に出ている訳で

はないのに私の名前を連呼していただきあり

がとうございました。      宮川邦光君 
・クラブ創立から、半年後の入会以来 1500 回連

続出席達成しました。健康と家族の理解に感謝

します。            櫻井龍太君 
・息子が歯科医師国家試験に合格しました。 

           村松英昭君 
・藤枝に根を下ろして 30 年経ちました。これか

らもよろしくお願いいたします。 柳原寿男君 
・県議選、大変お世話になりました。  栗原毅君     

                   竹田勲君 

スマイル累計額  ８１５，０００円 
■ 卓話 

「駿府城下町あれこれ」     

石川たか子様 
市内最初の女性会員とし

て静岡北ロータリークラ

ブへ 10 年前に入会しまし

女性です。前年度は北村

寿子さんが初の女性会長として活躍しました。来

期 2620 地区では拡大増強委員会に「レディース

た。現在 42 名中 7 名が
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プログラム委員会」が設置され女性会員の増強を

図ります。女性会員が入会するには「男性会員が

魅力的なこと！」、「先輩会員の理解力が必要」と

感じます。 
さて、4 月 1 日新・静岡市が誕生しました。静岡

地区は城下町、清水地区は港町という 2 大特徴を

生かした町づくりを望みます。家康公が作った城

下町「駿府九十六ヶ町」は職人と商人が各町に職

業別に住んでいました。呉服町、両替町、紺屋町、

人宿町、茶町、上桶屋町と身近な町名から歴史や

文化を探ることができます。今でも江戸時代、古

くは奈良時代から続く町名が半分残っています。

大切にして次の世代へ引き継いで行きたいもの

です。 
 

（担当／石垣） 
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